

8月号 ひろめいぶ  
町の花 ゆうがお

発行 栃木県壬生町 昭和55年8月15日



壬生町長から石橋町長へ無事炬火が  
引継がれました。(8月11日行われたリハーサル)



本番へ…練習に取組む競技役員



練習が本番へ…練習に取組む競技役員  
手入れに精だす菊花会員

本番へ…練習に取組む競技役員

手入れに精だす菊花会員

菊の葉



## 会場に華やかな色どりを

### 菊花づくりに精だす会員

菊花づくりに精だす会員

菊の葉

会員は、菊の葉を用いて、菊の花を作成する工程を示しています。

菊の葉



至宝町地内を清掃するご婦人



愛宕神社前を清掃する三好町の人達

### 会場周辺の環境美化する



袋に詰められ、全国にPRしよう  
というものです。

袋に詰められ、全国にPRしよう  
というものです。

眞だらの丹精こめて菊の花が会場  
いっぱいに華やかな色どりを添え  
てくれました。

もつじき園体本番です。  
いま会員の皆さん、それぞれ  
の家庭で最後の仕事には、余念があ  
りません。会員はよそにも、デラ  
ンばかりで、大きさはさまざま  
な花や葉を咲かせてくれることでしょ  
う。

選手に特産かんぴょうのおみやげ

農家と問屋組合が消費拡大はかる

菊の葉

國体開催に機会、町の特産物  
干瓢の消費拡大をはからうと  
干瓢生産流通推進協議会では、農  
技大卒盛り上げようと張り切  
っています。

昨年のリハーサル大会には、会  
議室で調整し、(一)～(四)は

競技役員の講習会が7月27日、  
町民体育館で行われました。

この日は、午前9時から役員  
補助員45名が参加して、  
アナウンス、入場行進、審判など  
実技をはじめて競技役員の配置  
や係員の把握、編成にもとづい  
た各種別ミーティングが行わ  
ました。また、競技役員に取組む  
本番への万全の態勢で臨もう  
と午後5時まで、一日がかりで  
練習に励みました。講習会は今  
後も繰り返されました。

### みんなで国体を見よう

10月13日～10月15日  
王生町立民体育館

錠剣道競技は王生町が会場です。

本町で行われる錠剣道競技は、第35回国体(菊の葉)から登場する国体新種目です。町民多数の声援をお願いします。観覧自由、入場無料)

錠剣道競技日程  
10月13日(月)午前9時から  
・演武(基本応用動作)・少年男子  
予選リーグ、公開演技(里神樂)、  
成年男子1回戦

10月14日(火)午前9時から  
・少年男子3位～8位決定戦、決  
勝戦、マーチングバンド・少年男子  
表彰、成年男子1回戦、公開演技  
(干瓢音頭)、成年男子2回戦

10月15日(水)午前9時から  
・成年男子3回戦、公開演技(集団  
演技、國体音頭ほか)、成年男子準  
決勝、3位決定戦、決勝戦、マーチ  
ングバンド・成年男子表彰、式典

## 桔の葉国体を成功させよう

〈夏季大会まで23日〉

秋季大会まで58日〉



### 大会旗・炬火リレー隊員名簿

大会旗・炬火リレー隊員名簿		
	炬火保持者	炬火保持者
第一区間	高木 守	藤原 勝久
(福井県)	高木 守	藤原 勝久
第二区間	久保田有子	小曾 利和
(福井県)	久保田有子	小曾 利和
第三区間	上野 章	今井 早乙女
(王生町)	上野 章	今井 早乙女
第四区間	野中 敏久	鳴山 元茂
(王生町)	野中 敏久	鳴山 元茂
第五区間	野沢 栄子	山崎 康岳
(福井県)	野沢 栄子	山崎 康岳
第六区間	高橋 一郎	石川 善行
(南大井町)	高橋 一郎	石川 善行
第七区間	高橋哲也	高橋 美智
(東小森井町)	高橋哲也	高橋 美智
第八区間	高津戸 浩	河野辺輝子
(安小・北小)	高津戸 浩	河野辺輝子
第九区間	畠中 武夫	畠中 武夫
(畠中区間)	畠中 武夫	畠中 武夫
第十区間	田中 緑	安葉 幸悦
(畠中区間)	田中 緑	安葉 幸悦
十一区間	瓦井 保行	瓦井 保行
(畠中区間)	瓦井 保行	瓦井 保行
十二区間	白井 真紀子	白井 真紀子
(畠中区間)	白井 真紀子	白井 真紀子
十三区間	堀之内 小峰	堀之内 小峰
(堀之内小峰町)	堀之内 小峰	堀之内 小峰
十四区間	堀田 陽一	白井 昭子
(至宝町)	堀田 陽一	白井 昭子
十五区間	大関 一弘	佐藤 真由美
(至宝町)	大関 一弘	佐藤 真由美
十六区間	新田 伴美	市村 理恵
(至宝町)	新田 伴美	市村 理恵

9月、10月は町や村をきれいにする月間

〈桔の葉国体県民運動推進テーマ〉

- 道路、河川、観光地、公園、駅等の清掃美化運動を実施しよう。
- ゴミや吸殻を道路や河川に捨てないようにしよう。
- 県民清掃の日(第3日曜日)には必ず実施しよう。
- 違反広告物を撤去しよう。
- 資源の再利用を図ろう。

## 国体の「象徴」走る

### 大会旗・炬火リレーのリハーサル

大会旗と炬火より、大太陽光線から徐々に心の火へ

本町を通る約1kmは、県営総合運動公園へ向かって、8月11日、本町へ到着したもの。

王生町国体委員会会長はじめ実施部門の幹事が、宇都宮市役所へ参入した途端に、佐藤大輔会長が現れる、思川の電線桟橋の中継地点に午前8時

開点通り石橋町へ引継ぎました。この大会旗、炬火は沿道住民の声援を受けながら、中継地点で予定通り石橋町へ引継ぎました。(このあと、上三川町、宇都宮市へ引継がれました。) 本番と同じコースで、会場を同じコースで、時間帯で行はれたこの大会旗、炬火、時間帯のリハーサルは、リレー隊員の伝達講話。

リハーサルは、リレー隊員の交代を行いました。

この大会旗と炬火は、いよいよ本番です。

この大会旗と炬火は、いよいよ本番です。

実施本部は、総務企画部、競技部、施設部、交通安全部、宿泊部、接客部、保健衛生部、よ

び町民運動部の八部、十九班があ

り、百七十三名の町職員が民間団体等の協力を得ながら、本番開催

される鍊剣道競技が、良好な条件

のもとで円滑に行われるよう競技

運営、宿泊、案内、接遇等

の大会運営にあたります。

実施本部は、総務企画部、競技

式典部、施設部、交通安全部、宿

泊部、接客部、保健衛生部、よ

び町民運動部の八部、十九班があ

り、百七十三名の町職員が民間団体等の協力を得ながら、本番開催

される鍊剣道競技が、良好な条件

のもとで円滑に行われるよう競技

運営、宿泊、案内、接遇等

の大会運営にあたります。





## ぼくらのコーナー

安塚について

安塚小六年  
佐藤 有子

私は南島で生まれましたが、五歳の時からこの安塚に住みました。本当の郷里は北崎ですが、今はここが自分の郷里です。

安塚はとても静かであり目立つませんが、農業、またその他の面でも発達していると、私は思っています。

安塚小学校は、約五百人の児童で、大きい学校ではありませんが、みんなで元気で活気に満ちています。

私は南島で生まれましたが、五歳の時からこの安塚に住みました。本当の郷里は北崎ですが、今はここが自分の郷里です。

安塚はとても静かであり目立つませんが、農業、またその他の面でも発達していると、私は思っています。



安塚について  
安塚小六年  
佐藤 有子

しさを味わえたのです。これからも積極的に練習をしていきたいと思います。

安塚小では、校庭が広くなりみんなが楽しく遊べるようになります。また、雨日の新体操は体育館でできます。校門の新体操は、私はやりませんが、校庭校内がなかなか静かな所といいましたが、私はみだれることがあります。私はどうにかしていつもきれいな安塚小に伝統ある安塚小にしたいです。

学年の始めのころに安塚はとても静かな所といいましたが、ますます第一に自然が多いことです。もし安塚の人々が東京などに行ったら光小にし、伝統ある安塚小にしたいです。

本當の郷里は北崎ですが、今はここが自分の郷里です。

安塚はとても静かであり目立つませんが、農業、またその他の面でも発達していると、私は思っています。

安塚小学校は、約五百人の児童で、大きい学校ではありませんが、みんなで元気で活気に満ちています。

私は南島で生まれましたが、五歳の時からこの安塚に住みました。本当の郷里は北崎ですが、今はここが自分の郷里です。

安塚はとても静かであり目立つませんが、農業、またその他の面でも発達していると、私は思っています。



自分が用いた  
ごみに責任を  
自分があつた  
ごみに責任を

安塚小六年  
矢倉 洋子

「きょうは、ごみの集団日かな」

「きょうは、ごみの集団日かな。」

登校中には、どんなことを考えました。

「きょうは、ごみの集団日かな。」

登校中には、きちんと袋にまとめてあるごみを見かけたからです。

学校の始めのころに安塚はとても静かな所といいましたが、ますます第一に自然が多いことです。もし安塚の人々が東京などに行ったら光小にし、伝統ある安塚小にしたいです。

学年の始めのころに安塚はとても静かな所といいましたが、ますます第一に自然が多いことです。もし安塚の人々が東京などに行ったら光小にし、伝統ある安塚小にしたいです。

本當の郷里は北崎ですが、今はここが自分の郷里です。

安塚はとても静かであり目立つませんが、農業、またその他の面でも発達していると、私は思っています。

安塚小学校は、約五百人の児童で、大きい学校ではありませんが、みんなで元気で活気に満ちています。

私は南島で生まれましたが、五歳の時からこの安塚に住みました。本当の郷里は北崎ですが、今はここが自分の郷里です。

安塚はとても静かであり目立つませんが、農業、またその他の面でも発達していると、私は思っています。

が、大切だと思います。

私は来年中学生なので、安塚小に多い出で残していきたいと思います。

が、大切だと思います。

このよしなな場所は、今日初めて見たのはありませんでした。道路のわきにある畑に投げ捨てられていました。

このよしなな場所は、今日初めて見たのはありませんでした。道路のわきにある畑に投げ捨てられていました。

このよしなな場所は、今日初めて見たのはありませんでした。道路のわきにある畑に投げ捨てられていました。

このよしなな場所は、今日初めて見たのはありませんでした。道路のわきにある畑に投げ捨てられていました。

このよしなな場所は、今日初めて見たのはありませんでした。道路のわきにある畑に投げ捨てられていました。

このよしなな場所は、今日初めて見たのはありませんでした。道路のわきにある畑に投げ捨てられていました。

「消費生活苦情相談」

「中小企業金融相談」

「9月の休日当番医」

せんでした。

このよしなな場所は、今日初めて見たのはありませんでした。道路のわきにある畑に投げ捨てられていました。

このよしなな場所は、今日初めて見たのはありませんでした。道路のわきにある畑に投げ捨てられていました。

このよしなな場所は、今日初めて見たのはありませんでした。道路のわきにある畑に投げ捨てられていました。

このよしなな場所は、今日初めて見たのはありませんでした。道路のわきにある畑に投げ捨てられていました。

このよしなな場所は、今日初めて見たのはありませんでした。道路のわきにある畑に投げ捨てられていました。

このよしなな場所は、今日初めて見たのはありませんでした。道路のわきにある畑に投げ捨てられていました。

このよしなな場所は、今日初めて見たのはありませんでした。道路のわきにある畑に投げ捨てられていました。

このよしなな場所は、今日初めて見たのはありませんでした。道路のわきにある畑に投げ捨てられていました。

このよしなな場所は、今日初めて見たのはありませんでした。道路のわきにある畑に投げ捨てられていました。

## カメラスケッチ

## 大みこし渡御

大せいの見物客で賑わう

夏の風物詩、八坂祭の大みこし渡御が今年も行われ、威勢のいい若衆の掛け声が町中に響き、大せいの見物客で賑わいました。

祭り期間中の7月12日は青年会が、13日は七か町自治会が持ち回りで渡御しました。

また、城内と上表町が加わって子供みこしや屋台の連合渡御も行いました。



親子そろって  
夏の夜を楽しむ  
四保育所で納涼祭

町立の四保育所の納涼祭が、それぞれの保育所で行われました。



写真は、21日行われた第四保育所の納涼祭のもう1つです。干瓢音頭に合わせ、親子が一緒になって踊りました。あるいはミニコシ、またミニコシなどをくり出し、祭を一層盛りあげ夏の夜のひとときを満喫していました。

# みんなのひろば

この欄は、みなさんが気軽に参加できることです。身近な話題やまじめこと、写真、行事などお寄せください。  
あと先ほん全国講演会担当へ  
電話(2)1-23-34 内線74 75

(写真および原稿は渡辺賢治氏提供)

相談  
あれこれ



## 野外研修で連帯感深める

生王町青少年クラブ

野外の共同生活を通して、自己を見つめクラブ活動の意義を再認識し合い、集団活動によって連帯感をより一層深めようと、生王町青少年クラブ（会員32名）は、去る7月12日～14日、日光市霧降キャンプ場で野外研修会を行いました。

梅雨の合間を縫っての快晴で、また、レクリエーション、ハイキング、各種団体、町長との語らいなど単なるキャンプで終ることなく常に、一つの問題をさだめて、それを実践を通じながら自己を磨き、クラブ員相互の力を合わせ、一つを乗り越えて、農業の発展、深い友情、誠実な心を作り上げることができました。

私は達は、一般に忘れがちな連帯感そして、助け合う心をこの野外研修会を通して一人一人より一層深く心に残りました。

とき・ところ	9月29日(日) 南大隅地区公民館
月・水・木曜と第一・第二金曜	9月30日(火) 壬生中央公民館
時間はいずれも午前10時～午後4時	時間は午前10時～午後4時
役場・日本間	役場・日本間
母子健康センター会議室	母子健康センター会議室
9月16日	9月16日
県南県民センター（柄木市神田町六丁目六下都賀屋内）	役場・日本間
電話(2)5-6-675	時間は、午前10時～午後3時

とき	9月5日	9月5日
午前10時～午後3時	午前10時～午後3時	午前10時～午後3時
ところ	役場	相談室
とく	9月5日	9月5日
とく	午前10時～午後3時	午前10時～午後3時

とき	9月5日
とく	午前10時～午後3時

# お知らせコーナー

## ツベルクリン反応

B.C.G.の予防接種

55.8.15発行

ぶ  
廣 報 み

9月の納税  
国民健康保険税  
第3期分  
國 民 年 金  
7・8・9月分

対象児実施日現在四歳未満のお子さんで今までに1回もツベルクリン反応検査をしていないお子さん受付時間はいずれも午後1時30分

対象児実施日現在四歳未満のお子さんで今までに1回もツベルクリン反応検査をしていないお子さん受付時間はいずれも午後1時30分

持参するもの  
②お産経過  
③妊娠体操  
映画「釜ヶ谷塾」  
(ラックス)

持參するもの  
母子健診手帳、ス

234



○大阪に於いての二か年の戦いに鳥居佐守成次は、家康の供を以て武功を立て敵の首、數個を取つた。

大坂城が落ちた後康は、羽柴下に置いたが、その後彼は病死した。

鳥居家中興譜について

その五十一

それによると、今度留守屋を守る割合は6.2%です。

このたび消費税率が町の重要な財源として、学校建設や道路整備など、いろいろな町の事業の一部に使われています。たとえば、一年分のたばこ消費税で、小学校体育馆の建設も可能なほどです。

皆様も、たばこは町内の販売店でお買求めいただき、町をより住み良い豊かな町にすることに協力ください。

昭和53年4月2日～9月30日までに生まれたお子さんと48ヶ月までの出生児で、午後1時30分から午後3時30分まで運動場管理棟にてないお子さん

運転免許更新時講習とさとの注意がある。又、最上駿河守へ鳥居左京亮忠政に相談するまつ手紙をやったという

廢犬引き取り日と慶長二十年（二六一五年）大坂の戦（討伐）大坂冬の陣は一旦和睦したが、その後大軍と再び戦つた。これを大坂冬の陣といふ。この戦の大坂城は島田兵四郎によるものとされる。元忠の忠死を隠んで寺領（寺の領地）を寄進して廻すに同じした。

その書付には、彦右エ門の後生を弔うために二つの寺を建て、長源寺という奥州岩城領中塙村百石を

相談するまつ手紙をやったという

役場本所と南大隅支所午前9時30分まで午前9時40分まで

稻葉支所午前10時10分まで飼主は予定期間で引き取り会場でお待ちください。なお何かの都合で帰らぬ方は、保健課および各支所へ連絡してください。

町の貴重な財源の一つです日本専売公社が行っているたばこの製造販売については、その益金の一部をたばこ消費税として、たばこが販売された地方の町に納付されます。現在七十五年のたばこの販売店があります。昭和54年度中に町内のたばこ販売店で売られ

命じられた。ところが、大阪で味方があがき直しているので、忠政は東国の大兵を引きつけて芦原（神奈川県）に行つた。その時、大阪落城となり、家康の命令が下った。忠政は、軍兵を引きつけて芦原（神奈川県）に行つた。その時、大阪落城となり、忠政は、元利正則（正則）が軍をもつて、領地を取らざられ戸に居た。そこ

代々鳥居家に申し出て許しを受け、寺のじどりを行つて庶民は鳥居家と相談して決めた。

○元利正則が軍をもつて、領地を取らざられ戸に居た。そこ

京都に上つて居た時、福島左門大夫（正則）が軍をもつて、領地を取らざられ戸に居た。そこ

廣宣が秀忠の命をうけて江戸に来た

忠政は、元利正則が軍をもつて、領地を取らざられ戸に居た。そこ

忠政は、元利正則が軍をもつて、領地を取らざられ戸に居た。そこ